

## UNIDAD CENTRAL DE PROTECCIÓN, SIEMPRE OLVIDADA



La Unidad Central Protección es uno de los destinos de mayor relevancia de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana. Desde los años ochenta, trabaja en la sombra, con rigor, discreción y profesionalidad.

La lista de personalidades a las que se ha prestado protección a lo largo de todos estos años, es interminable; miembros del Gobierno, Jefes de Estado y Casas Reales extranjeros, dispositivos de seguridad, cumbres nacionales e internacionales, acontecimientos deportivos, objetivos de bandas terroristas o testigos protegidos, son algunos de los miles de servicios realizados.



Es una de las unidades más respetadas en el ámbito internacional, prueba de ello son los más de 30 años garantizando con éxito la seguridad de miles de protegidos.

Por ello, desde el SUP, pedimos que este servicio sea reconocido y distinguido con la **creación del distintivo de permanencia** de la Unidad Central Protección.

Madrid, 18 de marzo 2015

Comisión Ejecutiva Nacional



protegidos.  
Por esa razón, desde el SUP pedimos que las especiales características de este servicio sean puestas en valor, y se distinga y destaque la continuidad en esta unidad con el reconocimiento de los servicios prestados a sus integrantes mediante la creación del distintivo de permanencia.